



News

Hallo liebe Mitglieder,

mit diesen News möchte ich erst mal allen danken, die bei tropischen Temperaturen an den Vorbereitungen und der Durchführung der Sommerdampftage am 19. und 20.08. und den Tagen davor aktiv waren.

Trotz des hitzigen Wetters konnten wir die Veranstaltung zufriedenstellend über die Bühne bringen. Unsere Bewirtung fand lobenden Anklang bei den Besuchern.

Leider blieb einiges an Grillwürsten und Leberkäse übrig. Diese werden wir zum halben Einkaufspreis an interessierte Mitglieder abgeben. Wer da etwas will, soll sich bitte melden.

Vom nächsten Thema, der Modellbahnbörse, getrieben, wollen wir auch diesbezüglich in der kommenden Woche weiter Nägel mit Köpfen machen. Die Planung hierfür sollte bis Oktober abgeschlossen werden. Dies ist durchaus herausfordernd.

Zu diesem Zweck wird am kommenden Dienstag eine Vorstandssitzung stattfinden.

Auch die Jugendgruppe soll ab 19.09. wieder im 14tägigen Rhythmus starten.

Ich wünsche euch allen noch angenehme Sommertage.

Hans-Joachim

